

Be Ambitious! <～大志を抱け～>

令和7年度根郷中学校第2学年 学年便り 文責:

発行日:令和8年1月7日(水)第 9号

あけましておめでとうございます。新しい年の幕開けです。同時に、「2年生」も残すところあと3か月という時期になりました。2年生にとってこれから3か月は、3年生になるための準備期間になります。学習や生活面、部活動など、今のうちから、最上級生になるという自覚を持って取り組んでほしいと思います。学習面については、ここまで理解が浅いと、3年生でつまずいてしまうこともあります。残り3か月の間に、苦手な部分を克服する努力をしておきましょう。生活面では、リーダーとフォロワーの役割をよく考え、自分で行動できる学年になってほしいと思います。リーダーの活動はもちろん、それを支えるフォロワーの役割が、学年全体の規律意識の向上や結束力を高めていくことに繋がります。協力や思いやりも必要です。そこで、これから進級するまでの期間、3年生としての準備の意味も込めて、「根郷中学校を2年生が支える。」という意識で生活してほしいと思います。



2年生へ進級してから振り返って(※敬称略)

【前期評議員 2-1】

僕は前期、評議員を務めさせていただきました。進級してからの2学年は、日ごろの学校生活や行事を通して、多くの経験をすることができました。まず、進級して最初にクラス替えがありました。来年はクラス替えがないので、このクラスで2年間を過ごしていくことになります。最初は少し心配な部分がありましたが、今では皆が楽しく充実した日々を過ごしていると思います。そして先輩という立場になったことで、後輩にあるべき姿を見せるという立場になりました。それと、学校を運営していく立場にもなりました。このように先輩というのは思っていた以上に大変だということを自覚しました。

行事の面は、2年生最初の行事である「校外学習」で、横浜中華街方面へ行きました。校外学習の前から念入りに準備をして迎えた当日、肉まん作りや判別行動学習を通してクラスの絆が一層深まったと思います。そして次の行事は体育祭でした。体育祭では1組、2組それぞれが黄組・青組に別れて徒競走、大縄跳びなどで競い合いました。この体育祭では、団結することの重要性を学びました。後期になって合唱祭がありました。この合唱祭は、練習から全員が頑張っていたので、両クラスともに全てを出し切った合唱祭になりました。後期後半には感謝祭があります。これも今までの行事と同じように団結することが必要だと思います。さらには、2年生がこの感謝祭を中心として運営するので、1年生を引っ張って3年生に感謝を伝えられるように頑張りたいです。

進級してからこれまで、2年生は成長することができました。しかしながら多くの課題・反省点があります。残りの3か月でこの課題と反省点を克服し、進級したときに『信頼される3年生』になれるよう、今から準備して過ごしていきたいです。

感謝祭 係長から(※敬称略)

【群読係係長】

私は去年も群読係で学年リーダーをやっていたので、その経験を活かして良い群読のセリフを作り、そして係のメンバーを引っ張っていけるように頑張ります。また群読は3年生が中学校生活を振り返ることに直結すると思います。そこで、この群読で3年間を振り返り、「あんな

ことでもあったなあ」と噛みしめられるような台詞をみんなで作り上げ、最高の感謝祭になるようにしたいです。さらに1、2年生にとってもよい経験になるような群読を作っていくたいと思っています。

【合唱係係長】

私は1年生の時も合唱係として活動しました。また歌声委員長でもあるので、歌で感謝祭を盛り上げられるように頑張ります。また、この合唱を通して、3年生に感謝と応援を伝え、感動してもらえるような係を皆さんと作り上げていきたいです。

この係は、3年生が合唱祭で歌った、「信じる」「聞こえる」「虹」の3曲をメドレーにして、思い出を振り返ってもらうための大切な係です。このメドレーの練習を一生懸命行い、合唱を最高のものにしていきます。よろしくお願ひします。

【寸劇係係長】

私が寸劇係の係長をやろうと思ったきっかけは、昨年度の感謝祭に寸劇係で参加し、寸劇を通して「先輩方の思い出を大切にして、3年生にしっかりと伝わる寸劇にしたい」という思いを持って参加しました。そこで、今年は係長としてみんなが安心して準備や練習ができるよう全力で取り組みたいと思っています。係の活動は、先輩方の3年間の思い出を劇で表現します。去年は、「入学式」「体育祭」「校外学習」「修学旅行」「日常」の5つのいグループに分かれて発表しました。3年生のエピソードを基に各グループで小物の作成や寸劇を考え、演技を含めた練習をしていきたいと思っています。最後まで全力でやっていきます。みなさんと一緒に寸劇を作り上げ、よい感謝祭にしたいと思いますので、よろしくお願ひします。

【演出係係長】

演出係は、照明やスポットライト、音声機器の操作などを行います。また、演出係は裏方に回ることが多いので、動きも少し異なっています。だから、1年生のときの経験や知識を活かし、わかりやすい説明や支持が出せるように頑張ります。演出係は、少し複雑な操作が求められる場面もありますが、その分皆で力を合わせて取り組んでいきます。よろしくお願ひします。

【装飾係係長】

感謝祭では、3年生が受け取って喜んでくれる招待状と場の雰囲気を少しでも盛り上げられる装飾を、係の皆さんと作っていきたいと考えています。また、少しでも多くの飾り付けができるように力を尽くし、協力して作っていきたいです。係の仕事は主に3つあります。1つ目は、飾りをつけて色画用紙を使った招待状を自分の手で一から作ることです。2つ目は、招待状を届けること。そして3つ目は、作った装飾を体育館に飾ることです。皆で力を合わせて頑張りましょう。よろしくお願ひします。

1月の予定

7	水	全校集会
8	木	給食開始 学級書初め展開始（～30日） 全校評議会
9	金	教育相談アンケート（帰りの会）
14	水	避難訓練
15	木	月例アンケート 自転車点検
16	金	1・2年生市学力調査
19	月	校内書初め展開始（～30日）
22	木	学年評議会・委員会
23	金	1・2年教育相談（1/27 1/28 1/30 2/4 2/6（予備日））

